



EL GRUPO CLH ASCIENDE SIETE POSICIONES EN EL INFORME MERCOS EMPRESAS 2013

- **La compañía aparece por primera vez en el ranking de las organizaciones más responsables y con mejor gobierno corporativo**

El Grupo CLH se sitúa en el puesto 53 en el informe Merco Empresas 2013, siete posiciones por encima respecto a la posición del año pasado. La compañía ha conseguido una puntuación de 5.378 puntos, casi 40 puntos más que en la última edición de este estudio, que evalúa a las empresas españolas con mejor reputación corporativa.

Por sectores, CLH se consolida en el segundo puesto. Sólo por detrás de Repsol y por delante de empresas como Cepsa y BP Oil.

Además, la compañía aparece por primera vez en el ranking de las organizaciones más responsables y con mejor gobierno corporativo, ocupando el puesto 81.

Asimismo, el presidente, José Luis López de Silanes, se coloca en el puesto 83 en el índice Merco Líderes, que mide a los directivos empresariales más prestigiosos, con cerca de 4.000 puntos.

El informe Merco evalúa la reputación de las compañías españolas y de sus líderes desde el año 2000 y se ha convertido en uno de los monitores de referencia en todo el mundo.

La realización de este estudio es posible gracias al acuerdo entre Villafañe y Asociados, el Grupo Vocento y el instituto Análisis e Investigación, responsable del trabajo de campo.

En este análisis participan directivos, ONG, asociaciones de consumidores, analistas financieros, sindicatos y periodistas económicos. Además, para realizar la clasificación, se tienen en cuenta cualidades empresariales como el comportamiento ético, la transparencia, el compromiso medioambiental o la forma de tratar a los empleados.

El proceso de toma de datos y la metodología del ranking ha sido objeto de la revisión independiente de KPMG según la norma ISAE 3000.

Madrid, 23 de abril de 2013